

MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO



**OGE02899**

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Comité para la Protección de los Derechos de todos los Trabajadores Migratorios y sus Familiares, en seguimiento a la nota verbal OGE02812, del pasado 21 de agosto de 2017, relativa a la sustentación del tercer informe periódico de México ante el Comité.

Sobre el particular, el Gobierno de México desea informar al Comité que el Sr. Héctor Hugo Alemán Pacheco, Director de Resoluciones Migratorias de la Dirección General de Control y Verificación del Instituto Nacional de Migración (INM), se integrará a la delegación que participará en el diálogo con el Comité.

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Comité para la Protección de los Derechos de todos los Trabajadores Migratorios y sus Familiares, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, a 29 de agosto de 2017.

**Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas  
para los Derechos Humanos,  
Comité para la Protección de los Derechos de todos los Trabajadores  
Migratorios y sus Familiares  
G i n e b r a.**

